
IL SINDACO PAVONE STA VAGLIANDO I DOCUMENTI INERENTI LA
SITUAZIONE DI “VILLA PARIS”
 

 

“In questi ultimi giorni tanto è stato detto e tanto scritto sulla lettera inviata al nostro Comune dalla Soprintendenza per i
Beni architettonici e Paesaggistici per l’Abruzzo riguardo la situazione del villino liberty denominato “Villa Paris”.

 

Al momento voglio tranquillizzare tutti sul fatto che la lettera e le relative carte sono al vaglio dell’Amministrazione e degli
Uffici comunali  e che, una volta che avremo un quadro preciso della situazione, sarà nostra cura diramare un comunicato
alla stampa nel quale forniremo un quadro preciso e reale della situazione in oggetto” dichiara il sindaco di Roseto degli
Abruzzi, Enio Pavone.

 

 

Roseto 07/08/2014
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